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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  92  del 03.09.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo Asilo Rodari                      

via S. D’Acquisto. 

- Convocati: Ing. Parrino E. A. e Dr. 

Maniscalchi F. 

- Appuntamento sul luogo. 
       

Note:  

 

 

 
L’annoduemilaquindici il giorno tre del mese di settembre alle ore 

9.30, sul luogo, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 9.30 10.45 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// /// /// /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 9.30 10.10 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 9.30 10.45 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9.30 10.45 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano Si  /// /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si /// /// /// /// /// 

 

La PRESIDENTE Allegro Anna Maria, constatata la regolarità 

dell’incontro, alle ore 9.30, dichiara aperta la seduta. 

Alle 9.30 sono presenti i consiglieri Allegro, Nicolosi, 

Caldarella e Ferrarella. 

Tra i convocati la Sig.ra Scibilia e il Sig. Grimaudo, delegati 

dal Dr. Maniscalchi. 
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La Presidente dichiara aperta la seduta e propone di passare alla 

trattazione del primo punto all’ordine del giorno recante: 

“Sopralluogo asilo Rodari, via S. D’acquisto”. 

Alle ore 9.40 arriva il Geom. Ponzio, dicendo che non sapeva nulla 

della convocazione odierna e che l’hanno contattato qualche minuto 

prima di presentarsi sul luogo. 

La PRESIDENTE Allegro ringrazia la commissione, il Geom. Ponzio, 

la Sig.ra Scibilia e il Sig. Grimaudo come delegati e per la loro 

presenza. 

La commissione si riunisce nella parte esterna dell’asilo, 

all’interno non si può accedere perché mancano le chiavi. 

La Presidente da la parola al Geom. Ponzio, che inizia con una 

breve cronistoria, dicendo, che il progetto prevede la rimozione 

di 11 essenze arboree, potatura degli alberi, potatura delle 

siepi, demolizione delle aiuole, rimozione della zoccolatura 

esterna, risistemazione pavimenti e infiltrazioni con prodotti 

chimici sotto le fondazioni per il consolidamento. 

Per fare tutto ciò, l’impresa aveva chiesto all’ufficio, il 

subappalto, dieci giorni fa si è fatta l’autorizzazione per il 

subappalto, la ditta a preso carico e oggi si trova a Palermo per 

prendere le attrezzature per fare le infiltrazioni, mentre alcuni 

di questi lavori che abbiamo citato, sono stati già fatti. 

La Presidente chiede al Geom. Ponzio, che tempi si prevedono per 

la consegna o fine dei lavori. 

Il Geom. Ponzio risponde, che per l’appalto i tempi erano giusti, 

per il subappalto, che non era previsto, abbiamo perso parecchi 

giorni e si giustifica, che non sapeva della convocazione sul 

luogo, fatta dalla III^ commissione e che provvederà ad informarsi 

con la ditta, di quando consegneranno i lavori, anche perché si 

rischia di perdere i finanziamenti del progetto.  

La Sig.ra Scibilia fa notare al Geom. Ponzio che ogni 15 giorni 

devono fare un rendiconto alla Prefettura e chiede se 

l’adeguamento alla norma antincendio è prevista dal progetto. 

Il Geom. Ponzio risponde che non c’è, perché non facendo modifiche  

sull’impianto rimane idonea la vecchia norma. 

Il Geom. Ponzio si mette in contatto, telefonicamente, con il 

titolare della ditta, chiedendo i tempi di consegna lavori, 

apprendendo che i lavori saranno consegnati fra un paio di mesi. 

Rientrando nell’argomento Ferrarella chiede al Geom. Ponzio, se ci 

sono i certificati antincendio. 

Il Geom. Ponzio risponde che non lo sa e sottolinea che le pompe 

di calore sono stati rubati e non sono previsti nel progetto 

perché l’atto vandalico e successo dopo l’approvazione del 

progetto. 

Il cons. Caldarella interviene dicendo che per sistemare tutto 

quello che non è in progetto, si può fare con una variante 

recuperando i fondi con un ribasso d’asta. 

Interviene a tal proposito il Geom. Ponzio dicendo che si può fare 

solo con una perizia di variante. 
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Su questo punto si apre una discussione, di come poter recuperare 

le somme per la sistemazione di tutto quello che non è compreso 

nel progetto. 

Esaurita la discussione, la Presidente rivolgendosi con il Geom. 

Ponzio gli chiede di prendersi l’impegno di controllare se vanno 

avanti con i lavori per i tempi previsti. 

Interviene la Sign.ra Scibilia che chiede al Geom. Ponzio di avere 

il contratto di lavoro con la relativa documentazione di questa 

nuova ditta e se ci sono aggiornamenti a tal proposito e di 

farglieli sapere, perché ogni 15 giorni devono fare una 

rendicontazione alla Prefettura. 

La Presidente Allegro ringrazia il Geom. Ponzio, la Sig.ra 

Scibilia e il Sig. Grimaudo e i presenti della commissione e non 

avendo altri chiesto di parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle ore 10.45.  

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

 

              Il Segretario                                                                                                         La Presidente 

          Salvatore Manfre’                                                                                                 Anna Maria Allegro  


